

神島田だより

令和5年度 第5号



祝 創立150周年
津島市立神島田小学校

令和5年12月7日

第2回学校運営協議会実施

10月24日(火)に本年度、第2回学校運営協議会を視聴覚室にて開催しました。コミュニティスクールとは、簡単にいうと『学校・家庭・地域と一緒に子どもたちを育む仕組み』のことです。第1回は6月9日に実施しています。学校運営協議会とは、学校、保護者、地域の代表が話し合いをする場です。今回は、「地域がめざす子ども像に近づけるためにどんなことが必要か」について小グループで話し合いました。「地域(神島田地区)はどんな子どもたち・どんな学校になることを願っているか」という思いを委員全員で共有していきます。神島田小学校はこれからも「地域とともにある学校」を目指していきます。



防寒具について

だんだん寒くなってきたせいか、ポケットに手を入れて歩いている児童を見るようになりました。転んだ時に手をつけなくて、大変危険です。声をかけてはおりますが、今後、手袋の着用をおすすめします。

- 手袋のほか、ネックウォーマーやマフラー、コートやジャンパー類は気候に応じて、適切に使用していただいてかまいません。脱ぎ着しやすく、調節できる服装が望ましいと思います。
- 耳当ては着用しません。また、フードはかぶりません。視界の確保と耳を塞いでしまうことで、音を聞こえづらくするのを避けます。
- カイロの使用はOKです。記名しておくとし、落としたりしたときにわかります。学校では捨てないでください。
- 体育時は長袖、長ズボンを使用してかまいません。素材は、ジャージ生地のものとし、ウインドブレーカーやスウェットについては不可とさせていただきます。衛生面を考え、普段着と体育時とは区別してください。

150周年記念行事・公開授業について

11月18日(土)に150周年記念講演の講師として、ドローンカメラマンの小澤諒祐さんをお招きし、「空飛ぶ夢の舞台」という演題で講演とドローン演示をしていただきました。小澤さんがドローンを始めたきっかけなど、将来の夢につながるお話を聞くことができました。また、後半のドローン演示では、2台のドローンから映し出される映像をリアルタイムで見ながら、ドローンを飛ばす姿を見ることができました。

3時間目の公開授業では、各教室や運動場で授業の様子を見ていただきました。ありがとうございました。

